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令和 6 年度 第 1 回 成田市学校給食センター運営委員会 会議概要 
  
1 開催日時 

令和 6 年 7 月 11 日（木）午後 0 時 45 分から午後 1 時 40 分まで 
2 開催場所 

本城小学校学校給食共同調理場 2 階会議室 
3 出席者 

1 号委員  葉山委員・渡邊委員 
2 号委員  岩舘委員・菅谷委員・石川委員・前 委員 
3 号委員  京増委員（委員長）・小田委員 

  （事務局） 関川教育長・小川教育部長・福島所長・郡司係長・小川係長 
        小川主査・千葉栄養教諭 
4 配布資料 
  ・会議次第 
  ・成田市学校給食センター運営委員会委員名簿 
  ・令和 6 年度 学校給食センターの概要 
  ・学校給食施設整備事業について 
  ・給食費無料化の実績報告について 
 
5 議題 

（1）学校給食センターの概要について【報告】 
（2）学校給食施設整備事業について【報告】 
（3）その他 

①アレルギー除去食の対応について 
②給食費無料化の実績報告について  

 
6 議事（要旨） 
（1）学校給食センターの概要について 

 事務局から、本年度の学校給食センターの事業について、資料「令和 6 年度 学

校給食センターの概要」に沿って説明。 
 
（質疑応答） 

京増委員： 給食費の無料化について、国の方でも話が出ているようだが、何
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か進捗はあるのか。 
事 務 局： 具体的な話は聞いていない。 
京増委員： 給食費の納付を口座振替にしていることで、収納率も良くなって

いると思う。未納者との交渉も大変だと思うが、その後も順調か。 
事 務 局： ここ数年で、収納率はかなり向上している。未納者に対しては臨

戸徴収などを行い、滞納額の縮減を図っている。 
 
（2）学校給食施設整備事業について 

 事務局から、学校給食センター本所の移転再整備の進捗状況等について説明。 
 
（質疑応答） 

京増委員： 物価高騰により建設資材が値上がっており、当初の計画していた

予算額よりも大幅に増額となるようなこともあると聞いている。

また、最近は人材不足もあると聞いているが、影響はないか。 
事 務 局： 実施設計委託において、積算額や工期についてある程度余裕をも

って組んでいるため、現段階では影響はないと考えている。 
 
（3）その他 

①アレルギー除去食の対応について 
事務局から、アレルギー除去食の現状と、市の栄養士の配置ができず一時的に

アレルギー除去食の提供を中止していた公津の杜小学校共同調理場について、9
月から栄養士を採用し、除去食の提供を再開する予定であることを説明。 

 
（質疑応答） 

京増委員： 人材不足で、人員募集をしても応募がないという状況はどこも同

じで大変だが、9 月からアレルギー除去食の提供を再開するとの

ことで、良かったと思う。アレルギー除去食の提供を希望する方

が思いのほか増えていないと思うが、その点について、アレルギ

ー専門医の小田委員から見てどう思われるか。 
小田委員： 卵だけでなく他のアレルギーのある子も多く、甲殻類やナッツな

ど、給食に出ないものにアレルギーのある子は、通常食を食べて

いる。小麦や乳にアレルギーのある子は、卵のみの除去食だと希

望しないので、卵以外にアレルギーのある子への対応が加わると、
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希望者が増えるのではないかと思う。 
京増委員： 卵以外のアレルギーについての対応はどうか。 
事 務 局： 令和 4 年 10 月に提供を開始した際には、安全面から、一番希望の

多かった卵について除去することで開始したが、今後、卵以外の

アレルギーのある場合などについても検討をして、対象を広げて

いきたいと考えている。 
 

②学校給食費無料化の実績報告について 
事務局から、令和 5 年度の対象人数および影響額について説明。 
質疑応答なし。 

 
③その他意見、質疑等 

岩舘委員： 牛乳のストローレス化の取組みについて説明があったが、先ほど

試食したときの牛乳もストローレス対応なのか。 
事 務 局： そのとおり。牛乳パックが開封しやすくなっており、そのまま飲

むことができる。開封が難しい場合はストローを使って飲むこと

も可能となっている。 
 
7 傍聴 

傍聴者 0 人 


